



## Mars 2012 : on en est où ?

publié le 02/04/2012 - mis à jour le 13/06/2012

### Descriptif :

Un petit aperçu de tout ce qui a été fait et va être fait dans le cadre du projet Afriq'Anne Frank.

### Les élèves de 6è

-Les élèves de 6è sont allés au musée d'Angoulême pour écouter des contes africains et travailler autour de la symétrie dans les masques en mathématiques.

-Les 6è ainsi que des élèves de CM2 vont lire 4 contes africains et participeront à un concours de lecture autour de ces contes **le 13/04**, il est aussi question de réaliser un masque africain qui sera le support d'une quatrième de couverture de leur conte préféré.

-Les 6è (et à priori les 5è- à la place des CM2 initialement prévus) rencontreront le conteur Mamadou Sall **le vendredi 11 mai** : des info sur : [M. Sall](#)

### Les élèves de 5è :

- Ont visité l'atelier de mosaïque Embléma à Saint Génard pour travailler la géométrie .

[On jette un œil !](#)

-Ont travaillé en histoire-géographie l'œuvre Soundiata, l'enfant lion pour découvrir l'histoire du Mali.

-Vont rencontrer les membres d'une asso humanitaire en lien avec le programme d'éducation civique

-Écrivent des histoires autour du Sénégal [On jette un œil !](#)

-Pape Sakho a très gentiment accepté :) de venir présenter ses instruments de musique **le mercredi 18/04** au collège à 8h45 (promis, il y aura du café !!)

- Travaillent autour de leurs représentations de l'Afrique et des paysages du continent et sur l'apartheid en Afrique du Sud

[On jette un œil !](#)

-Une classe de 5è mènera plusieurs séances d'initiation de danse africaine avec Sabrina Meron du **10/05 au 21/06** avec une représentation le vendredi 29 juin.

### Les élèves de 4è :

-Une classe de 4è correspond avec des élèves du Kenya en anglais via un blog.

[On jette un œil !](#)

-Les 4è travailleront autour de la poésie africaine avec les poèmes de Keita Fodeba ainsi que "Midi" de Cheik Aliou Ndao (qui sera lu en wolof par Pape Sahko). Ils découvriront aussi les ballets africains [On jette un œil !](#) au mois de juin avant d'avoir une initiation danse et perçu d'une heure et demi avec Karen Collas et Damien Chauvigné. (Les lundis 18 et 25 juin)

Une vidéo de Karen et Damien : [On jette un œil et on bouge la tête !](#)

-Ils travailleront la musique africaine en cours d'éducation musicale.

-Ces élèves de 4<sup>e</sup> auront aussi l'occasion d'échanger avec Pape Sakho, Gérard Baron et un autre intervenant de Côte d'Ivoire( Narcisse ??) au mois de juin (à priori les 26 et 27 juin) sur la culture et les traditions africaines

En SVT, ils ont travaillé sur le rift Est-Africain.

### Les élèves de 3<sup>e</sup> :

-Les élèves de 3<sup>e</sup> ont visité la section "art africain" du musée d'Angoulême, ils avaient en amont travaillé sur l'art et les traditions africaines et notamment autour des rites initiatiques.

[On jette un œil ! ↗](#)

-Ils sont entrain d'étudier *L'enfant noir* de Camara Laye en français.

-Travaillent en histoire-géo sur la décolonisation

-Ils réalisent un four solaire en cours de technologie

Ils réfléchissent en SVT sur des thèmes tels que la biodiversité, les maladies présentes en Afrique etc...

### Le collège :

-L'association ASTM de Sauzé Vaussais est venue avant les vacances de février présenter aux élèves l'histoire et le fonctionnement de l'asso dont le but est de collecter des papiers pour récolter des fonds en vue de financer des projets en Afrique, pour plus d'infos : [On jette un œil ! ↗](#)

► Plusieurs élèves, encadrés par Barbara, sont chargés de collecter le papier du collège. Avant les vacances d'avril, ces élèves remettront officiellement les papiers à l'association, une chaîne humaine transportera les papiers du 1er étage jusqu'au parking (date prévue : vendredi 20 avril à 13h15)

-Un repas africain sera proposé aux élèves le jeudi 31/05. A ce titre, les élèves travailleront en amont autour de la gastronomie africaine (en SVT et espagnol)

-Le collège sera "africanisé" à partir du 24 mai : merci encore à pape Sakho qui nous prêtera de la déco et à tous ceux qui accepteraient de prêter de la déco africaine !

### La fête du collège : le 29 juin à laquelle vous êtes tous conviés !!

-La classe de 5<sup>ème</sup> présentera avec Sabrina Meron la chorégraphie travaillée.

-Un défilé de mode africaine sera proposé par les élèves (encore une fois, merci Pape de nous prêter des vêtements et merci à tous ceux qui souhaiteraient en prêter !). Nous aurons la chance d'entendre vibrer des percussions pendant le défilé grâce à Rémi Pougnaud !

-La Chorale et le club de danse présenteront un spectacle

-Plusieurs expositions permettront d'avoir un aperçu des différents travaux et sorties proposés cette année.

-Démonstration du four solaire